



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Juni 2023

Planen Bauen Wohnen, Homepage, Veranstaltungen

Experimentierraum Carlo in Klarenthal: Einladung zur Ideenschmiede

Um den Herausforderungen des Klima- und sozio-ökonomischen Wandels nachhaltig zu begegnen, ist ein vielschichtiges Umdenken erforderlich. Die Landeshauptstadt Wiesbaden (LHW) geht deshalb neue Wege in der Stadt- und Quartiersentwicklung. Dafür hat sie Spielregeln aufgestellt, die wichtige Qualitäten für mehr Nachhaltigkeit im Städtebau zusammenführen. Um diese Spielregeln der Nachhaltigkeit auszuprobieren und umzusetzen, hat die Stadt am 7. Dezember 2021 vier Experimentierräume ausgewählt. Ein fünfter ist in Vorbereitung.

Südlich der Ernst-von-Harnack-Straße in Klarenthal befindet sich das ehemalige Gelände der Carl-von-Ossietzky-Schule, auf dem nun im „Experimentierraum Carlo“ ein nachhaltiges Quartier mit unterschiedlichen, neuartigen Wohnformen entwickelt wird, das sich in die umgebende Wohnbebauung gut einfügt. Unter dem Motto „Hier kommst du auch ohne Auto aus!“ soll das Quartier möglichst autobefreit sein mit dem Ziel, die öffentliche Wege- und Verkehrsfläche den Menschen zurückzugeben.

Im Zuge der breiten Beteiligung der Öffentlichkeit findet am Mittwoch, 14. Juni, ab 17 Uhr die Auftaktveranstaltung einer Reihe von unterschiedlichen Öffentlichkeitsformaten statt. Gemeinsam werden Stadtplanungsamt, Umweltamt und die städtische Wohnungsbaugesellschaft GWW über das Projekt informieren. Nach einer Einführung durch die beiden Amtsleiter und den Geschäftsführer der GWW können sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an verschiedenen Stationen zu Themen wie dem

geplanten Wettbewerb, Ideen für Zwischennutzungen sowie Vorstellungen und Inspirationen zu einem nachhaltigen Wohnquartier einbringen. Außerdem wird es eine Ausstellungen von studentischen Arbeiten über das Projektgebiet geben und am Infopunkt der Wohnungsbaugesellschaft GWW kann man sich über „neues Wohnen“ informieren.

Die Veranstalter hoffen auf möglichst viele Interessierte, die ein besonderes Stückchen Klarenthal auf dem ehemaligen Schulgelände der Carl-von-Ossietzky-Schule mitgestalten möchten.

+++